



- 2420, rue Lemieux
- Québec, Québec
- G1P 2V4

Élections municipales NDDM & St-U

Petit retour dans le passé, le présent et espérance pour le futur.

Ma blonde me dit toujours, la politique ne devrait pas être une préoccupation de l'Association, mais dans nos règlements généraux il est inscrit : Défendre et promouvoir les intérêts des propriétaires du lac Carillon. Alors...

Notre-Dame-de-Montauban

Rappelons-nous que l'ARC a initié, au printemps 2012, une rébellion concernant les augmentations démesurées des taxes foncières.

Nous avons posé des questions, rencontré les élus municipaux, les responsables de la MRC, nous avons questionné le conseil municipal, en bref, nous avons brassé la cage et suite à nos actions un regroupement s'est formé.

Ce regroupement a pris comme nom le RTF, Regroupement pour le Taux Foncier. Ils ont scruté la gestion municipale et posé maintes questions.

Il en est résulté à ce jour, 6 plaintes au MAMOT (ministère des Affaires municipales et de l'Organisation du Territoire) et 2 à la Commission d'accès à l'information.

Toutes ces plaintes concernent la mauvaise gestion des fonds publics.

Ce regroupement a travaillé très fort, ils étaient déterminés et ont fait des heures de travail bénévoles pour assainir la gestion de leur municipalité.

Ils ont formé une équipe, ont convaincu du monde de s'impliquer et ont voulu prendre en main leur avenir.

Eh bien, il faut les féliciter aujourd'hui, ils ont réussi.

Leur équipe, le **Renouveau municipal** a balayé la municipalité.

Vos nouveaux élus :

Nom	Poste	Votes	%
• Serge Deraspe	Maire	514	79.81
• Martine Frenette	Conseillère (1)	509	79.28
• Marjolaine Morasse	Conseillère (2)	399	63.23
• Diane Du Sablon	Conseillère (3)	293	46.00
• Donald Dryburgh	Conseiller (4)	430	67.61
• Ginette Bourré	Conseillère (5)	504	79.37
• Guylaine Gauthier	Conseillère (6)	Élue sans opposition	

Tous de l'équipe du Renouveau municipal !

Alors, espérons qu'ils continueront à fouiller dans le passé pour faire toute la lumière nécessaire aux questions sans réponse et qu'ils agiront avec transparence et intégrité.

Nous allons leur laisser quelque temps pour qu'ils s'approprient leurs nouvelles tâches et nous leur demanderons une rencontre pour mettre à jour nos dossiers.

Mais encore une fois, ça démontre que lorsque l'on veut que ça change, il faut s'impliquer, il faut se prendre en main et ne pas avoir peur de foncer. Le bénévolat, c'est payant pour la collectivité, c'est riche en ressources personnelles, mais c'est avant tout une ressource inépuisable quand plusieurs personnes exercent leur talent et mettent la main à la pâte.

Alors encore une fois, il faut les féliciter et les encourager.

Saint-Ubalde

Les élections à St-U ont été plus sobres, il y avait deux ou trois personnes du secteur des lacs qui se présentaient, aucune d'elles n'a été élue.

Le résultat :

Vos nouveaux élus :

Nom	Poste	Votes	%
• Guy Germain	Maire	581	69.34
• Louise Magnan	Conseillère (1)	Élue sans opposition	
• Ghislain Matte	Conseiller (2)	416	52.26
• Shirley Drouin	Conseillère (3)	335	42.14
• Josée Martin	Conseillère (4)	608	76.57
• Pascal Cauchon	Conseiller (5)	463	58.24
• Annie Breau	Conseillère (6)	Élue sans opposition	

Les candidats suivants étaient déjà des élus :

- Guy Germain Conseiller
- Louise Magnan Conseillère
- Ghislain Matte Conseiller
- Josée Martin Conseillère
- Annie Breau Conseillère

Monsieur Pierre Saint-Germain, qui était maire n'a pas sollicité de nouveau mandat.

Nous allons leur laisser le temps à eux aussi de prendre possession de leurs dossiers et nous demanderons une rencontre pour voir leur vision concernant les résidants du lac Carillon, le Parc naturel régional de Portneuf et les différents dossiers qui nous touchent.

L'ancienne administration (maire) essayait de nous isoler des autres associations de riverains et des projets qui pouvaient être communs en prétendant que nous étions dans le Parc et que ce n'était pas pareil pour nous.

J'ai l'intention de contacter mes collègues des autres associations, de les sensibiliser sur nos positions et de leur demander de nous soutenir dans notre démarche.

Est-ce normal qu'une personne responsable du secteur des lacs au conseil municipal ne rencontre jamais vos représentants ?

Est-ce normal qu'on nous isole parce qu'il y a un parc ?

Nous sommes, je crois, encore des payeurs de taxes à la municipalité de Saint-Ubalde et nous allons leur rappeler s'il le faut.

D'ici quelque temps, si ce n'est pas en fin d'année ou au début de 2018, nous allons demander votre précieuse collaboration afin de compléter un sondage Internet concernant votre Association.

Il serait important pour moi que vous preniez le temps nécessaire pour répondre aux différentes questions et sujets qui y seront abordés.

Suite à ce sondage, le conseil d'administration analysera le tout et en profitera pour dresser un plan d'action pour les prochaines années lequel vous sera présenté à l'assemblée générale.

N'hésitez pas à nous écrire entre temps si vous avez des questions.

Au plaisir de vous lire ou de vous rencontrer, bien à vous,

Serge Lachance, président

6 novembre 2017

information@arc-carillon.org